



高野校だより

校訓

至誠

進取

自治

協同

舞鶴市立高野小学校
令和4年度学校だより
第3号
令和4年6月1日発行

〒624-0832 舞鶴市高野台1-1
Tel 0773-75-0768 Fax78-3050
HP <https://takano-maizuru.edumap.jp>

できることをできる形で できたことに感謝

季節は春から夏にうつろい、バトンをつなぐように美しい季節の花が次々と咲き誇っています。本校自慢の「さつき」の花が「たかの小」の文字を彩り、心を和ませています。



学校の北側に咲くさつきの花

5月には「1年生を迎える会」、「なかよし遠足」、「新体力テスト」、「自転車教室」、「交通安全教室」など、昨年度、中止にしたり、延期をしたりした行事を予定通り実施することができました。「1年生を迎える会」では、入学して1か月も経たない1年生の子どもたちが全校児童の前で、自分の名前や好きなことなどを堂々と伝えることができました。聞いている子どもたちも温かく見守り、受け止め、大きな拍手を贈っていました。新しく1年生を迎え全校児童の気持ちが一つになった瞬間でした。「なかよし遠足」は、暑い中での実施となりましたが、高学年が低学年を気にかけて、導き、優しく声をかけている姿が随所に見られました。低学年の子どもたちも、高学年の声かけに応え、頑張っている姿が表れていました。舞鶴公園でもなかよし班で楽しく遊んだり、自然を発見したり、おいしくお弁当を食べたりと、教室では見られない子どもたちのまたちがった表情があらこちらで見られました。



修学旅行 薬師寺にて

2年間日帰りでの実施であった「修学旅行」。今年度は泊を伴う行程で、従来の奈良、大阪方面へ行くことができました。バス、見学先、食事場所、宿泊場所などそれぞれに感染防止対策の徹底をしていただけていました。また、子どもたち一人一人も感染防止対策を意識して行動をしたり、よりよい修学旅行にしよう決められたルールの中で思い切り楽しんだりする姿が見られました。保護者の皆様のご協力をはじめ、旅行にかかわってくださった多くの方々のご尽力により実施できました。多くの方々のご尽力に、そして無事に行くことができたことにただただ感謝です。

「舞鶴市小学生陸上競技大会」に向けて、出場する5、6年生が自分の目標を掲げ、一生懸命練習を積み重ねてきました。今年度も午前東地区、午後西地区の小学校の子どもたちが技を競い、練習してきた成果を精一杯発揮しました。高野小学校の子どもたちも練習を通して切磋琢磨し、当日も大健闘し、心身ともに大きく成長を遂げました。大会を通して得たものを今後の生活でも発揮し、努力を積み重ねてきたひたむきな姿勢を周りの友達にも広げてほしいと願っています。

6月には、社会見学や校区探検、学年行事などを予定しています。また2年間できなかったプールでの学習も始まります。引き続き感染防止対策には留意しながら、できる形で取組を進めていきます。体育の授業や休み時間における体を動かす遊び、登下校や外での活動など、熱中症のリスクが高まる時期ですので、距離を取ったり会話を控えたりして、マスクを外すように指導しています。子どもたちの安心・安全を第一に考え、熱中症予防にも留意し、学習や様々な取組を進めていきます。保護者の皆様、地域の皆様には、学校教育推進へのご理解・ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

いじめをしない、させない、許さない学校を目指して

6月をいじめ対策強化月間とし、いじめアンケート、担任とのお話、いじめにかかわる学習などを実施します。いじめアンケートには嫌だったこと悲しかったこと、学級の中で気が付いていることなどを書いたり、また人に嫌なことをしてしまった人は、しっかりと自分の行動を振り返ったりと、これからの自分の行動につなげていくことができるように取組を進めます。自分がこの言葉を言ったり、行動をしたりすることで、相手がどう感じるのか。また自分がどんな言葉を使ったり、行動をしたりすると相手が気持ちよく過ごせるのかなどについても学級で考える時間を持ちます。この月間で、いじめや人を傷つける行動に対して「おかしい。」と気付く力、いじめを無くすために仲間とともに行動できる力をはぐくみたいと考えています。

校長 材木 敏志 教職員一同